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３－１

日 本 共 産 党 ２６番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 汚染水の抑制対策について 知 事 原子力安全対策

課

国や東京電力に求めている地下水等の抜本的な流入抑制対

策とはどのようなものか、知事の考えを尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症の陽性者の全数把握について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

発生届出の対象外である陽性者の体調急変にどのように対

応するのか、県の考えを尋ねたい。

三 インフルエンザワクチンの接種費用について 〃 〃

インフルエンザワクチンの定期接種の費用について、自己

負担が生じないよう補助すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

四 物価高騰対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

中小企業の社会保険料の事業主負担を支援し、最低賃金を

時給１，５００円に引き上げるよう国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

五 放課後児童クラブについて こども未来局長 子育て支援課

１ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活

用し、放課後児童クラブを支援すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 放課後児童支援員の処遇改善臨時特例事業を実施してい

る件数を尋ねたい。

３ 放課後児童支援員の処遇改善にどのように取り組んでい

くのか、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 原発事故による被災者支援について

１ 最高裁で確定した集団訴訟の判決を踏まえ、県内全域を 風評・風化戦略 原子力損害対策

対象とした賠償が実現するよう、中間指針の見直しを国に 担当理事兼原子 課

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 力損害対策担当

理事

２ 県外の民間団体が行う避難者支援への補助金を削るべき 避難地域復興局 避難者支援課

ではないと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

七 河川整備について

１ 夏井川の改良復旧事業について、市街地の区間は堤防の 土 木 部 長 河 川 整 備 課

両面全体をブロックで補強すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 県管理河川における河道掘削や樹木の伐採を定期的に行 〃 〃

うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、河川改修工事に必要な民有地の取得をどのように 〃 用 地 室

進めていくのか尋ねたい。

八 高等学校統廃合について 教 育 長 教 育 庁

１ 田島高等学校と南会津高等学校の統合は一旦凍結し、住

民との対話を行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

２ 県立高等学校改革後期実施計画において、地域の理解が

得られない統合は中止すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。


